



4



9



15



31

Гражданское право;
предпринимательское право;
семейное право;
международное частное право

- 4** **Изосимов С.В.**
К вопросу о сохранении права требования компенсации морального вреда в случае смерти его причинителя
- 9** **Илюхин А.В.**
К вопросу о реализации и защите материальных гражданских субъективных прав несовершеннолетних
- 15** **Плотников И.Г.**
Ограничение свободы договора в целях защиты прав слабой стороны
- 20** **Трояновский А.В.**
Развитие института преддоговорной ответственности в гражданском и общем праве
- 26** **Болдырев В.А.**
Организационные последствия неисполнения договора, заключенного на торгах имуществом должника

- 31** **Савостьянова О.Н.**
Сделки под влиянием существенного заблуждения (статья 178 Гражданского кодекса Российской Федерации): анализ судебной практики после внесения поправок в указанную статью Федеральным законом от 7 мая 2013 г. № 100-ФЗ
- 36** **Коваль В.Н.**
Правовые особенности применения «удобных» флагов на торговых и круизных судах

Актуальное мнение

- 41** **Носов С.И.**
К вопросу о природе корпоративных норм и корпоративного нормотворчества

47 Аннотации к статьям

Civil Law; Entrepreneurial Law; Family Law;
Private International Law

- 4** **Izosimov S.V.**
On Reservation of Right to Claim for Compensation of Moral Damage in Case of Death of Wrongdoer
- 9** **Ilyukhin A.V.**
On Exercising and Protection of Substantive Civil Legal Rights of Juveniles
- 15** **Plotnikov I.G.**
Limitation of Contractual Freedom for Protection of Weaker Party Rights
- 20** **Troyanovsky A.V.**
Development of Pre-Contractual Liability Institute in Civil and Common Law
- 26** **Boldyrev V.A.**
Organizational Consequences of Breach of Contract Concluded at Auction Sale of Debtor's Property

- 31** **Savostyanova O.N.**
Transactions under Impact of Material Misrepresentation (Article 178 of the Civil Code of the Russian Federation): Analysis of Judicial Practice after Amendment of Said Article by Federal Law Dated May 7, 2013 No. 100-ФЗ
- 36** **Koval V.N.**
Legal Peculiarities of Flag of Convenience Application at Merchant and Cruise Vessels

Relevant Opinion

- 38** **Nosov S.I.**
On Nature of Corporate Provisions and Corporate Rule-Making
- 47** Abstracts of articles

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА
Уральского государственного
юридического университета

Читальный зал №1



НБ УрГЮУ

0203903